

Écrit par jocelyne.hubert@finances.gouv.fr (Joce Hubert)
Jeudi, 11 Septembre 2014 00:00 -

"Le 22 mars 2014, le ministère de la santé guinéen a notifié à l'OMS une épidémie de fièvre hémorragique virale (FHV) liée au virus Ebola, souche « Zaïre », dans le sud de la Guinée. Depuis le début de l'année 2014, des cas de FHV à virus Ebola sont rapportés en Guinée. Fin mars, l'épidémie s'est propagée au Liberia et au Sierra Leone voisins. Depuis fin juillet, le Nigéria est le 4ème pays de la région à signaler des cas autochtones confirmés de FHV liés à Ebola.

C'est la première fois que des cas de FHV liés à Ebola sont rapportés dans ces pays d'Afrique de l'Ouest. Des cas sporadiques avaient été rapportés en Côte d'Ivoire en 1994 mais cette FHV est généralement rapportée en Afrique centrale. Il est important de rappeler que, dans la région, d'autres pathologies endémiques telles que le paludisme ou d'autres virus responsables de FHV circulent (FHV de Lassa ou la fièvre jaune) et peuvent compliquer le diagnostic. L'épidémie actuelle est sans précédent tant du point de vue du nombre de cas rapportés, de l'étendue géographique et de la transmission avérée en zone urbaine.

Au total, au 10 septembre 2014, 4 293 cas et 2 296 décès ont été rapportés (létalité observée de 49,9%) dans les 5 pays affectés¹ en Afrique de l'Ouest (cf. tableau, cf. graphe).

[lire la suite](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Fièvre hémorragique virale FHV à virus Ebola - Point de situation Afrique de l'Ouest au 10 septembre 2014](#)